

Beschluss:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob das Projekt der „Netten Toilette“ in der Altstadt der Stadt Halle (Saale) eingeführt werden kann. Dabei soll untersucht werden, ob seitens gastronomischer und sonstiger Einrichtungen mit Publikumsverkehr die Bereitschaft besteht, gegen Gewährung eines geldwerten Vorteils ihre Toiletten zu ihren Öffnungszeiten der Allgemeinheit kostenlos zur Benutzung zur Verfügung zu stellen. Das Prüfergebnis wird dem Stadtrat in der Stadtratssitzung September 2009 vorgelegt.

Anregung von Herrn Dr. Köck:

Einbeziehung der Prüfung der Einrichtung der Barrierefreiheit

